

Frente Amplio y oficialismo debatieron intensamente sobre las venias a militares, aprobadas gracias a los votos de la coalición

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/frente-amplio-y-oficialismo-debatieron-intensamente-sobre-las-venias-a-militares-aprobadas-gracias-a-los-votos-de-la-coalicion_17825.php

**FRENTE AMPLIO Y
OFICIALISMO DEBATIERON
INTENSAMENTE SOBRE LAS
VENIAS A MILITARES,
APROBADAS GRACIAS A LOS
VOTOS DE LA COALICIÓN**

Principal

Frente Amplio y oficialismo debatieron intensamente sobre las venias a militares, aprobadas gracias a los votos de la coalición

Intenso debate entre el Frente Amplio y el oficialismo sobre la aprobación de venias para militares, respaldadas por los votos de la coalición.

Aprobación de Venias Militares en el Parlamento Genera Polémica

Este viernes, la Comisión Permanente del Parlamento aprobó varias venias militares, un hecho que se dio únicamente con los votos del oficialismo.

Esta decisión ha suscitado críticas desde el Frente Amplio, especialmente considerando que el sábado inicia una nueva Legislatura, lo que implicará cambios en las mayorías parlamentarias.

Críticas del Frente Amplio

La diputada Bettiana Díaz, representante del Frente Amplio, calificó la votación como "irregular" y acusó al actual Gobierno de intentar generar controversias en sus últimos momentos en el poder.

"Creo que hay que enmarcarlo ahí", indicó Díaz durante su intervención.

La legisladora destacó que las venias fueron presentadas a la Comisión el jueves y cuestionó la falta de urgencia en el proceso, señalando que se estudiaron los currículos de los aspirantes a ascensos en el Ministerio del Interior en un tiempo récord de media hora, algo que consideró "poco serio".

Además, mencionó que la ministra entrante, Sandra Lazo, estaba al tanto de la situación, pero había sugerido esperar hasta la próxima semana antes de aprobar las venias.

"El Gobierno mandó las venias igual.

Es un mamarracho esto que está haciendo el Gobierno", agregó Díaz.

Defensa del Oficialismo

Ante estas críticas, la senadora nacionalista Graciela Bianchi defendió la decisión del oficialismo, calificando la discusión como "bizantina" y carente de sentido.

Durante la sesión del viernes, presentó antecedentes de seis venias que fueron aprobadas en la Comisión Permanente en 2020, en un contexto similar de cambio de Gobierno.

"El Frente Amplio no entiende que Estado y Gobierno no son lo mismo y que nosotros gobernamos hasta el 28 de febrero", subrayó Bianchi.

También apuntó que durante su mandato, el Frente Amplio llevó a cabo procesos similares.

"Me parece una discusión bizantina al solo efecto de provocar", añadió.

Bianchi además refutó la afirmación de la diputada Díaz, aclarando que ella misma había informado a Lazo sobre las venias a aprobar.

Concluyó afirmando que "¿se podría haber resuelto antes? Sí.

Al Frente Amplio le pasó lo mismo".

La controversia generada por esta votación evidencia las tensiones políticas en un momento de transición en el país, donde cada partido busca consolidar su

postura frente a los cambios inminentes en el Parlamento.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FRENTE AMPLIO Y OFICIALISMO DEBATIERON INTENSAMENTE SOBRE LAS VENIAS A MILITARES, APROBADAS GRACIAS A LOS VOTOS DE LA COALICIÓN

amplio y oficialismo debatieron intensamente sobre las venias a militares aprobadas gracias a los votos de la co

Tags

intenso, bianchi, viernes, bizantina, gobierno, permanente, parlamento, cambios, oficialismo, aprobar, militares, diputada

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *La Junta Electoral concluyó este jueves el escrutinio departamental, tras el minucioso recuento de los votos observados*
- 3.6 *** *Gorosterrazú, Farinha y Verri logran el respaldo mayoritario en sus respectivas candidaturas a la diputación*
- 4.4 *** *Bettiana Díaz, diputada del Fa, cuestiona la veracidad de Valeria Ripoll: 'No sabe leer o está mintiendo'*
- 4.6 *** *Resultados de las elecciones nacionales: La fórmula nacionalista se alzó con una notable victoria en Maldonado*
- 3.7 *** *El oficialismo denuncia al Frente Amplio por supuestas ofertas de puestos y dinero para respaldar la candidatura de Yamandú Orsi*
- 3.9 *** *Verónica Villarreal anuncia su candidatura a diputada con el objetivo de representar a la ciudadanía*

3.8 * *La diputada Bettiana Díaz se pronuncia sobre la situación carcelaria: 'Es la crónica de una muerte anunciada'*

3.9 * *¿Está en juego la estabilidad de la coalición de gobierno?*

4.7 * *Nicolás Olivera logra un escaño en el Senado, mientras Gorosterrazú, Farinha y Verri se afianzan en Diputados*

4.2 * *Concluyó el conteo de votos observados y la Corte Electoral ha revelado el resultado oficial del balotaje*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo